

ひがしどおり新緑そば街道まつり



大賑わいの大利会場

5月5日から6日の2日間、村内4地区（大利、目名、鹿橋、砂子又）の会場で「ひがしどおり新緑そば街道まつり」が開催されました。

新緑そば街道まつりではそれぞれの会場で、各地区ごとにこだわつただしを使用した、茹でたてのそばを食べることができます。そのため各会場を回り食べ比べを行うお客様もいました。

そして、この2日間しか食べることのできない伝統的なそばはとても人気があり、村外から来ているお客様も見られ会場は大賑わいでした。



美味しそうにそばを食べる子供たち



目名会場の手芸品販売

そば以外にも、各会場ごとにユニークな特産品等の販売も行っています。砂子又会場では海産物の珍味、鹿橋会場では手作りの織物の他、タケノコやなんばん味噌、大利会場ではタラの芽やゼンマイ等の山菜が販売され、目名会場では、そばもちや古い着物を利用したバッグや小物が販売されていました。

次回の新そば街道は10月に開催予定です。皆様是非お越しください。

そば以外にも、各会場ごとにユニークな特産品等の販売も行っています。砂子又会場では海産物の珍味、鹿橋会場では手作りの織物の他、タケノコやなんばん味噌、大利会場ではタラの芽やゼンマイ等の山菜が販売され、目名会場では、そばもちや古い着物を利用したバッグや小物が販売されていました。

下北ジオパークの猿ヶ森砂丘ジオサイトになつている尻労地区南側の砂浜で、5月13日、ジオパーク清掃が行われました。



約1トンのゴミを手渡しで搬出

平成27年に東通村観光協会の呼びかけで始まったジオパーク清掃ですが、今年は尻労土地共有会が「鳴き砂や貴重な海浜植物を保全したい」という意向で清掃実施を要望。普段は立入りのできない砂浜に、村内外から約200人のボランティアが集まりました。回収した漂着ゴミは、可燃・不燃・漁具等合せて1.02トンでした。

今後も、貴重な資源や自然環境を守るため清掃活動を実施していきますので、皆さんのご協力を願っています。

水質検査結果のお知らせ

平成29年5月11日に実施した水道水水質検査結果は下表のとおりです。
検査依頼先：一般社団法人 青森県薬剤師会衛生検査センター

採水年月日	採水場所	検査判定
平成29年5月11日	大平滝浄水場	水質基準に適合
平成29年5月11日	岩屋浄水場	水質基準に適合
平成29年5月11日	野牛浄水場	水質基準に適合

※ 定期検査のほか、毎日各浄水場の水質検査を行い、安全で良質の水を供給できるよう維持管理しております。水質検査に関するご質問やご意見は水資源サービス課（上水道グループ）までご連絡ください。

☎ 27-2111(内線452)